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Câmara Municipal de Cafarnaum
Outros

                          ESTADO DA BAHIA 

                       CÂMARA MUNICIPAL DE CAFARNAUM 
                       Poder Legislativo – CNPJ: Nº. 63.111.447/0001 ‐ 58 
 
Ata de nº. 056/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos dezenove dias do mês de agosto de 2014 (dois mil e quatorze), na 
sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a 
Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum 
regimental, iniciou a Sessão com as presenças dos Senhores Vereadores: José 
Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza,  
Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da 
Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou a 
Vereadora Maria Aparecida para fazer a leitura bíblica, a mesma leu Salmo 120. 
Dando prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior 
que não havendo ressalva foi aprovada. A seguir o Presidente autorizou a leitura 
das Indicações de nº. 026 a 028/2014 do Vereador Joaquim Brotas que dispõe 
sobre a Cobertura da Quadra do Povoado de Grama II e Construção de campo 
de futebol no Povoado e Erva Cidreira. Logo depois as Indicações foram 
aprovadas. A seguir foi feita a leitura das Indicações de nº. 029 a 031/2014 do 
Vereador Moacy Souza que dispõe sobre: construção do muro do Cemitério do 
Distrito de Canal, construção de uma Praça com coreto no Povoado de Grama II 
e construção da entrada do Distrito de Canal. Logo após todas as Indicações 
foram aprovadas. Em prosseguimento o Presidente concedeu espaço ao Grande 
Expediente: o Vereador Iranildo Alves comentou sobre a reunião realizada por 
um movimento que cobra ações mais firmes do SISMUC. Comentou sobre o 
novo Plano de Cargos e Salários dos Servidores Efetivos e finalizou deixando 
seu pesar pela tragédia acontecida com o Governador Eduardo Campos. O 
Vereador Joaquim Brotas comentou sobre a reunião feita por alguns membros 
do SISMUC, que cobram ações e mais transparência do Sindicato. Informou que 
está faltando materiais básicos em algumas escolas. Finalizou comentando sobre 
as denuncias que fez, principalmente sobre a cobertura da Quadra da Escola 
Arlete Góis. O Vereador José Boaventura comentou sobre a segurança da nossa 
cidade, o trabalho dos policiais e cobrou que a Lei deve funcionar para todos. A 
Vereadora Maria Aparecida comentou sobre o crescimento das drogas e cobrou 
a colaboração de todos, para lutas contra esse mal. O Vereador Moacy Souza 
comentou sobre a morte do Governador Eduardo Campos e informou que em 
breve será iniciada as obras da academia de saúde em Canal. O Vereador 
Odilezio Dias comentou que desde a legislatura passada, cobra-se muito de 
segurança do Poder Executivo, mas que na verdade a falta de segurança é culpa 
do Governo. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar o Presidente 
agradeceu as presenças de todos e autorizou a lavrar a presente ata que lida e 
achada conforme segue assinada pelos Vereadores Presentes. 
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Ata de nº. 057/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos vinte e seis dias do mês de agosto de 2014 (dois mil e quatorze), 
na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a 
Presidência da Vereadora Patrícia Gomes de Brotas Brasil que após verificar o 
quórum regimental, iniciou a Sessão com as presenças dos Senhores 
Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo 
Alves dos Santos, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Jecivaldo Pereira dos Anjos, 
Moacy Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da 
Silva. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o 
Vereador Joaquim Oliveira Brotas para fazer a leitura bíblica. Em 
prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que 
não havendo ressalva foi aprovada. Em seguida a Presidente informou que após 
acordado com os Vereadores irá colocar a leitura da Indicação nº. 036/2014 do 
Vereador Marcio Clay que dispõe sobre a construção de dois redutores de 
velocidade e faixas de estacionamento na Praça José Gonçalves em frente a 
Igreja Assembleia de Deus. Logo após foi colocada a Indicação nº. 032/2014 do 
Vereador Odilezio Dias de Souza que dispõe sobre placas com os nomes das 
Ruas no Distrito de Canal. Em seguida a Presidente autorizou a leitura da 
Indicação nº. 033 do Vereador Joaquim Oliveira Brotas que dispõe sobre 
instalação de refletores com câmaras de vigilância nos prédios públicos do 
município. Indicação nº. 034/2014 do Vereador Joaquim Brotas que dispõe 
sobre instalação de melhorias sanitárias no Povoado de Grama II. E também a 
Indicação de nº. 035/2014 do Vereador Joaquim Oliveira Brotas que dispõe 
sobre a construção de PSF no Povoado de Grama II. Em prosseguimento os 
Vereadores fizeram as defesas de suas Indicações, que foram aprovadas por 
unanimidade. Dando continuidade aos trabalhos a Vereadora Maria Aparecida 
comentou que o povo esta cobrando muito sobre a falta de segurança no 
município, e se possível os Vereadores, juntamente com o Prefeito marcar uma 
audiência com o Governador e falar o que está se passando em Cafarnaum. O 
Vereador Joaquim Oliveira Brotas comentou sobre os investimentos dos 
Governos Estadual e Federal na aquisição de veículos modernos, para os 
policiais, revitalização do Rio São Francisco, nas torres de energia eólica que dá 
emprego para muitas pessoas, aquisição de caminhão pipa, caçambas, retro 
escavadeiras, construção de PSF, academia de saúde etc. São recursos muito 
importantes para o município. O Vereador Joaquim Oliveira encerrou seu 
comentário cobrando do Poder Executivo medicamentos para a farmácia básica 
e carteiras escolares. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Iranildo Alves 
dos Santos referente a construção da obra em frente ao hospital Mãe Olímpia, tá 
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vendo a hora de acontecer um acidente pois o acesso está muito apertado, tem 
que sentar com o Secretário de Infraestrutura, todos os Vereadores para não 
ficar igual a Rua Castro Alves. Logo após o Vereador Iranildo Alves comentou 
que são duas Sessões seguidas onde o tema principal é a segurança pública, que 
neste processo eleitoral esta analisando as propostas dos candidatos a Deputado 
Estadual e Federal, Senador, Governador e Presidente, qual a melhor proposta 
para a segurança pública em relação aos municípios. Em seguida fez uso da 
palavra na Tribuna o Vereador Moacy Souza Silva parabenizou o Vereador 
Joaquim oliveira Brotas, por ter colocado as Indicações para o Povoado de 
Grama II. Tem quarenta e cinco banheiros para serem liberados, já correu atrás, 
junto ao órgão competente, mas no momento está faltando recursos. Logo após 
o Vereador José Boaventura parabenizou o Vereador Joaquim Oliveira pelo 
pronunciamento referente a falta de remédios na farmácia básica, principalmente 
de pressão para as pessoas idosas. Os Vereadores comentam que existe a 
necessidade de maiores esclarecimentos referentes ao uso das máquinas para 
abrir reservatórios e limpezas de tanques no município. Discutidos os assuntos 
nada mais havendo a constar o Presidente agradeceu as presenças de todos e 
autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada 
pelos Vereadores Presentes. 
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Ata de nº. 058/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
dois dias do mês de setembro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à 
Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de 
Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze 
minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Marcio Clay Ribeiro dos 
Santos, Iranildo Alves dos Santos, José Boaventura de Souza e Joaquim Oliveira Brotas. O 
Presidente justificou as ausências dos Vereadores Edivan Novais e Maria Aparecida os 
demais Vereadores não justificaram suas ausências.  Em seguida o Presidente agradeceu as 
presenças de todos e convidou o Vereador Marcio Clay para fazer a leitura bíblica, o 
mesmo leu Salmo 144. Logo após o Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior 
que não havendo ressalva foi aprovada. Dando continuidade o Presidente autorizou a leitura 
do ofício de nº. 139/2014 de 26/08/2014, do Poder Executivo, que estima a Receita e Fixa a 
Despesa do Município de Cafarnaum para o exercício Financeiro de 2015 (dois mil e 
quinze). O referido Projeto de Lei foi encaminhado para as Comissões de Redação e Justiça 
e Orçamentos e Finanças. Em prosseguimento o Presidente autorizou a leitura da Indicação 
de nº. 037/2014 do Vereador Iranildo Alves dos Santos referente a construção do muro do 
Cemitério no Povoado de Pedras. O Vereador Iranildo Alves justificou sua indicação 
comentando que a construção do muro vem atender uma velha reinvindicação daquela 
comunidade. É de conhecimento de todos, que o cemitério do Povoado de Pedras existe a 
mais de 100 anos. Portanto a população reivindica essa atenção do Executivo Municipal. 
Em prosseguimento o Presidente informou que Sessão será breve devido o falecimento da 
Srª. Andreza Maria Oliveira, Mãe do Ex-Vereador Roberval Oliveira dos Anjos. O 
Vereador Iranildo Alves dos Santos comentou que a senhora Andreza tinha sessenta e dois 
anos, mas era uma jovem, sempre cobranças constantes e falava sem arrodeios para 
expressar o que ela pensava. O Vereador Iranildo Alves comentou também sobre o 
falecimento do Sr. Edvaldo Santos Lopes, Ex-Deputado e Ex- Prefeito de Irecê, conhecido 
como professor Valdinho. O Vereador concluiu seu breve resumo sobre a vida política do 
Professor Valdinho, informando que era uma grande liderança na Região de Irecê. Em 
seguida fez uso o Vereador Marcio Clay solicitando ajuda de todos os Vereadores para 
tomar uma atitude referente a falta de dinheiro na agencia do Banco do Brasil e sobre a falta 
de segurança no município, as pessoas cobram muito dos Vereadores. O Vereador Marcio 
Clay agradeceu ao Deputado Erivelton Santana pelas perfurações dos poços artesianos no 
município. Logo após o Vereador Joaquim Oliveira Brotas parabenizou o Vereador Marcio 
que de fato o povo não aguenta mais essa situação em relação ao Banco do Brasil e falta de 
segurança no município, após o Vereador leu um texto de Chico Buarque. Em seguida fez 
uso da palavra o Vereador José Boaventura comentou sobre a necessidade de convidar o 
gerente do Banco do Brasil e autoridades responsáveis pela segurança em nosso município.  
Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, 
de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada 
pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 059/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
nove dias do mês de setembro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à 
Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de 
Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze 
minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, 
José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio dias de Souza, Marcio Clay 
Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy 
Souza Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o 
Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Marcio Clay para fazer a 
leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 144. Em seguida o Presidente autorizou a leitura da ata 
da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em prosseguimento o Presidente 
informou a pauta da Sessão referente a falta de segurança no município e convidou para 
fazer parte da Mesa o Prefeito Municipal Sr. Euilson Joaquim da Silva, o gerente do Banco 
do Brasil Sr. Angel Marcus Magalhães, o Subtenente Cleber G. Mendes, Comandante da 
Polícia Militar do Nosso Município, a Senhora Marcia Tânia Barreto Silva Presidente do 
Conselho Tutelar. Em seguida os Vereadores comentaram sobres as cobranças da população 
sobre a falta de dinheiro no Banco do Brasil. O Presidente convidou o Sr. Angel Marcus 
para fazer esclarecimentos na tribuna, o mesmo comentou sobre a política do Banco do 
Brasil respondendo as perguntas dos Vereadores. Logo após o Presidente convidou o 
subtenente Cleber G. Mendes que comentou que já havia feito várias solicitações no intuito 
de reforça a segurança no município, mas até agora não surtiu efeito e seguiu respondendo 
as perguntas dos Vereadores. Em seguida o Presidente convidou o Prefeito Euilson Joaquim 
da Silva, o mesmo solicitou apoio de todos os Vereadores e demais autoridades juntamente 
com a população e sugeriu marcar uma audiência com o Governador e levar um abaixo 
assinado sugerido pela Vereadora Patrícia Gomes de Brotas Brasil. Discutidos os assuntos 
nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a 
lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Av. Eronides Souza Santos, 315 – Cafarnaum/BA – CEP: 44.880-000 – TeleFax: (74) 3646-1117 

1963

C
âmara Municipal

Rua Eronides Souza Santos | Centro | Cafarnaum-Ba

www.cmcafarnaum.ba.ipmbrasil.org.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

CCE348447AA3232570DBA5AEDB79CCFF



terça-feira, 30 de dezembro de 2014  |  Ano IV - Edição nº 00066 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 016

Câmara Municipal de Cafarnaum

                          ESTADO DA BAHIA 

                       CÂMARA MUNICIPAL DE CAFARNAUM 
                       Poder Legislativo – CNPJ: Nº. 63.111.447/0001 ‐ 58 
 
Ata de nº. 060/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada aos 
dezesseis dias do mês de setembro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à 
Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson Severo de 
Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze 
minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, 
José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio dias de Souza, Marcio Clay 
Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, Moacy 
Souza Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente agradeceu as presenças de 
todos e convidou a Vereadora Patrícia Gomes de Brotas Brasil para fazer a leitura bíblica, a 
mesma leu Salmo 145, versículo 17.  Dando prosseguimento autorizou o servidor da 
Câmara Adilson Cristian Araújo Santana para fazer a leitura da ata da Sessão anterior que 
não havendo ressalva foi aprovada. Após foi a leitura das Indicações de nº. 038/2014 do 
Vereador Moacy Souza Silva que dispõe sobre reformas dos canteiros e construção de 
bancos, com iluminação na Rua do Poço no Distrito de Canal. E Indicação de nº. 039/2014 
Reforma das estradas de Grama II à Conquista. E Indicação nº. 040/2014 que dispõe sobre a 
mudança da bomba D`água  e do quadro do Poço do Povoado de Boa Vista do Canal. Em 
seguida o Vereador Moacy, fez uso da Tribuna para justificar suas indicações. Logo após os 
Vereadores Edivan Novais, Iranildo Alves e José Boaventura parabenizaram o Vereador 
Moacy sobre a importância das reformas das estradas vicinais. Logo após foi feita a leitura 
das Indicações do Vereador Marcio Clay de nº. 041/2014 que dispõe sobre a reforma das 
estradas vicinais de Queimada de Tiano a Sede, e Cigana a Sede. E Indicação de nº. 
042/2014 que dispõe a reforma da Quadra de Queimada de Tiano. Em seguida o Vereador 
Marcio Clay fez uso da Tribuna para justificar suas indicações. Em prosseguimento o 
Vereador Edivan Pereira de Novais comentou sobre a importância de convidar o Secretário 
de Transportes o Sr. Fabio Almeida para comparecer na próxima Sessão, para explicar a 
planilha de trabalho, referente as estradas vicinais. Os Vereadores concordaram com o 
Vereador Edivan. Logo após o Presidente autorizou o Secretário Adilson Cristian para 
oficializar o Secretário de Transportes. Logo após fez uso da palavra na Tribuna o Vereador 
Iranildo Alves informando que houve uma reunião no Povoado de Pedras com o 
representante da Prefeitura Sr. Joacy e toda comunidade para tratar de assuntos referente 
aos danos causados pelos transportes da empresa ENEL GREN POWER sobre a energia 
EÓLICA em nossa região. O Vereador Iranildo Alves comentou referente ao ofício da 
SUDESB, que por uma disputa política perdeu o prazo de entrega da documentação para 
colocar o gramado no Estádio Veredão. Discutidos os assuntos nada mais havendo a 
constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata 
que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 061/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos vinte e três dias do mês de setembro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede 
própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador 
Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez 
horas e quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan 
Pereira de Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de 
Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Moacy Souza 
Silva, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o Presidente 
agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Odilezio Dias para fazer a leitura 
bíblica. Logo após autorizou o Servidor Adilson Cristian Araújo Santana para fazer a leitura 
da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em prosseguimento foi 
feita a leitura das correspondências que chegaram durante a semana, ofício nº. 49/2014 da 
Diretora da Escola D. Pedro II, Srª. Jercimayre Beliz da Silva solicitando dos Vereadores 
um Projeto de Pavimentação de pelo menos 1.000 metros para a frente da escola e da 
Quadra Poliesportiva Manoel Gomes da Silva e também um reduto de velocidade, pois, os 
veículos passam em frente a escola com muita velocidade, causando alto risco de acidentes 
com as crianças. Dando continuidade aos trabalhos o Presidente autorizou a leitura da 
Indicação de nº. 043/2014 do Vereador Odilezio Dias de Souza, que dispõe sobre a 
construção da e colocação de uma caixa d`água de 10.000 mil litros no Povoado de Rodão. 
Após O Vereador Odilezio Dias justificou sua Indicação informando que a caixa existente é 
muito pequena, e baixa, deixando muitas residências sem abastecimento de água, essa é 
uma reinvindicação antiga da comunidade. Os Vereadores Iranildo Alves e Marcio Clay 
parabenizaram o Vereador Odilezio Dias. Que logo após o Presidente colocar em votação a 
Indicação foi aprovada. Em seguida o Presidente convidou o Secretário de Infraestrutura 
Senhor Fabio Almeida, o mesmo prestou esclarecimento aos Vereadores referente as 
reformas das estradas, limpezas de tanques e abertura de reservatórios no Município. O 
Secretário informou que está fazendo o possível durante os 52 dias que está afrente da 
Secretária. No momento está dando prioridade a limpeza de tanques devido à aproximação 
das chuvas. Em prosseguimento no Grande Expediente fez uso da palavra o Vereador 
Iranildo Alves informou sobre uma reunião realizada no dia dezenove do mês em curso, no 
Povoado de Pedras, com as presenças de várias autoridades, Vereadores do Município e do 
Bonito, atendendo uma reinvindicação da comunidade, a longo prazo o asfalto da BA e a 
curto prazo um melhoramento com a parceria dos municípios de Cafarnaum e Bonito. 
Iranildo informou que ficou satisfeito com o empenho de todos e o manifesto foi lavrada 
uma ata e tiradas várias fotografias que futuramente possa levar ao conhecimento do 
Governador, e que possa ser cobrado o orçamento do Estado no futuro. Em seguida o 
Vereador Marcio Clay fez uso da tribuna parabenizou a Vereadora Patrícia pelo seu 
aniversário e ressaltou o Vereador Joaquim Brotas sobre os poços artesianos e um trator 
para Cafarnaunzinho. O Vereador Marcio Clay comentou sobre vários poços artesianos 
perfurados no município e sobre água na Lagoa das Pedras. Em seguida fizeram uso da 
palavra os Vereadores Joaquim Oliveira Brotas, Edivan Pereira e Moacy Souza Silva. 
Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, 
de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme segue assinada 
pelos Vereadores presentes.  
Av. Eronides Souza Santos, 315 – Cafarnaum/BA – CEP: 44.880-000 – TeleFax: (74) 3646-1117 

1963

C
âmara Municipal

Rua Eronides Souza Santos | Centro | Cafarnaum-Ba

www.cmcafarnaum.ba.ipmbrasil.org.br
Este documento foi assinado digitalmente por SERASA Experian

CCE348447AA3232570DBA5AEDB79CCFF



terça-feira, 30 de dezembro de 2014  |  Ano IV - Edição nº 00066 | Caderno 1 Diário Oficial do Município 018

Câmara Municipal de Cafarnaum

                          ESTADO DA BAHIA 

                       CÂMARA MUNICIPAL DE CAFARNAUM 
                       Poder Legislativo – CNPJ: Nº. 63.111.447/0001 ‐ 58 
 

Ata de nº. 062/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos trinta dias do mês de setembro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria 
situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Iranildo 
Alves dos Santos que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e 
quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de 
Novais, José Boaventura de Souza, e  Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o Presidente 
agradeceu as presenças de todos e justificou a ausência do Vereador Genilson Severo, 
viagem para Irecê levar a prestação de contas no TCM – Tribunal de Conta dos Municípios 
e fazer a manutenção do veiculo da Câmara e a ausência da Vereadora Patrícia Gomes de 
Brotas Brasil, que através de uma ligação telefônica informou que estava com problemas de 
saúde e que em breve apresentará um atestado médico. Em prosseguimento o Presidente 
convidou o Vereador Edivan Novais para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 91. 
Logo após o Presidente autorizou o Servidor da Câmara Adilson Cristian Araújo Santana 
para fazer a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em 
seguida foi feita a leitura das correspondências que chegaram durante a semana. Dando 
continuidade aos trabalhos o Presidente iniciou o Grande Expediente concedendo uso da 
palavra na tribuna ao Vereador Edivan Pereira de Novais, o mesmo agradeceu a Deus por 
mais um dia de trabalho, lamentou as ausências dos Vereadores e disse que espera suas 
justificativas. Edivan informou que o Povoado de Rodão, Boa Vista de Canal, Grama I e 
Junco Novo, estão com falta d`água, fez um apelo na ultima reunião, mas retornou aos 
Povoados e os moradores informaram que não tem água nem para tomar banho, informou 
que espera providências do Prefeito e do Secretário de Infraestrutura também para algumas 
Ruas de Canal que encontram-se as escuras. Em seguida fez uso da palavra na Tribuna o 
Vereador José Boaventura que parabenizou o Vereador Edivan Pereira, comentou que o 
município está as escuras, Recife, Grama II também. O Governo não pegou o rumo da 
administração certa, estão fazendo as estradas das roças em vez das estradas mais 
importantes. Logo após fez uso da palavra na tribuna o Vereador Joaquim Oliveira Brotas 
comentou que o povo precisa saber o que está acontecendo nesta Casa, algum tempo atrás 
solicitou que as Sessões fossem transmitidas via internet, as Sessões iriam mostrar as falas 
dos Vereadores. O Vereador informou que esta semana esteve na Câmara a Juíza Eleitoral a 
Sr. Ivonete Araújo disse que será implacável contra os crimes eleitorais, que é importante 
receber uma autoridade deste porte, porque o eleitor fica sabendo o que ele pode e não pode 
fazer no ano da eleição. Logo após fez uso da Tribuna o Vereador Iranildo Alves dos Santos 
lamentou as ausências dos Vereadores, que tem o dever e a obrigação de comparecer nas 
Sessões da Câmara, que no caso de doença tem que apresentar um atestado médico. O 
Vereador Iranildo Alves dos Santos informou que esteve com a Juíza Eleitoral juntamente 
com o Prefeito Municipal, Joaquim Brotas e Edivan Novais aqui na Câmara e solicitou a 
Juíza que a população cafarnauense fosse atendida para fazer título, e demais serviços de 
cartório eleitoral permanente em nosso município. Discutidos os assuntos nada mais 
havendo a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a 
presente ata que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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Ata de nº. 063/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, realizada 
aos sete dias do mês de outubro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria situada à 
Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Marcio Clay Ribeiro 
dos Santos que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze 
minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de Novais, José 
Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Jecivaldo Pereira 
dos Anjos, Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o 
Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Joaquim Oliveira Brotas 
para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Pedro do Versículo dezoito ao vinte e cinco. Após a 
chegada da Vice-Presidente Patrícia Gomes de Brotas Brasil, o Presidente interino Marcio 
Clay, passou a Presidência para a Vereadora Patrícia Gomes a mesma autorizou a leitura da 
ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. Em prosseguimento fez uso da 
palavra na Tribuna referente ao pequeno expediente o Vereador Iranildo Alves dos Santos, 
agradeceu aos eleitores do município pela votação dada aos representantes, uma campanha 
difícil sem recursos, uma campanha do tostão contra um milhão, em que o Deputado Federal 
José Carlos Araújo foi majoritário em Cafarnaum, uma prova que a população está 
direcionando que não esta satisfeita com a atual administração, porque não tem correspondido 
com os anseios da população. O Vereador Iranildo Alves dos Santos seguiu agradecendo os 
votos dados ao Deputado José Carlos Araújo e ao Deputado Estadual Paulo Câmara, que agora 
estará cobrando ainda mais, para que possa retribuir aquilo que os eleitores demonstraram nas 
urnas. Logo após a Vereadora Maria Aparecida justificou sua ausência na Sessão anterior, 
devido a sua viagem para Salvador. Após a aprovação do Requerimento Verbal do Vereador 
Iranildo Alves dos Santos, fez uso da palavra na Tribuna a Presidente do SISMUC – Sindicato 
dos Servidores Municipais. A Senhora Mariana Almeida de Novais Souza, a mesma 
agradeceu a todos os edis pela a oportunidade de usa a palavra, disse que é sempre um prazer 
está na  Casa do Povo, cujo o objetivo é pedir apoio sabendo que está Casa não tem sido 
negada nas lutas das categorias, informou que teve uma Assembleia com os Servidores na 
última quarta-feira, houve um acordo com o Gestor e a categoria em nome do seu 
representante Evilásio dos Santos Barreto e a Assessora Jurídica Drª. Catiane, foi um acordo 
por escrito no último dia três do mês em curso, para que o Executivo enviasse para essa Casa o 
Plano de Carreira dos Servidores Municipais, exceto: Professores, Diretores e Coordenadores. 
Estão ai hoje os Servidores apreensivos porque até o momento essa Casa não recebeu o 
Projeto, infelizmente o acordo não foi cumprido. O Sindicato tem o papel exclusivo que é 
defender o direito dos trabalhadores, contando com a ajuda e colaboração dos representantes 
desta Casa escolhidos em assembleia. O Vereador Marcio Clay foi escolhido para representar 
os Servidores Públicos neste plano de carreira. O Vereador Iranildo Alves por já ter mostrado 
seu empenho seu interesse em outro Plano Carreira, e foi escolhido também o Presidente da 
Casa Sr. Genilson Severo de Souza. A Presidente concluiu suas palavras acreditando que o 
Projeto chegando nesta Casa, não será demorado, pois já tem três Vereadores que fazem parte 
da Comissão, agradeceu os servidores e Vereadores presentes, aguardando que o Projeto seja 
encaminhado até o final da tarde. Em seguida fez uso da Palavra o Vereador Iranildo Alves 
dos Santos informando que é um Vereador diferenciado e seus atos demonstram justamente 
isso nas discussões de Plano anteriores, nesta Tribuna sempre esteve ao lado do servidor, foi o 
primeiro Vereador na história do Legislativo de Cafarnaum, a fazer greve no momento em que 
o Prefeito não queria a atualização da Tabela, sendo Vereador da situação e não votaria em 
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nenhum Projeto enquanto não fosse atualizada a tabela e quando chegava a equipe do 
SISMUC ele acompanhava, quando via que não tinha politicagem. Foi o mediado para que o 
Prefeito enviasse para essa Casa o Plano de Magistério, hoje os professores na sua grande 
maioria são os mais valorizados na região de Irecê. O Vereador Iranildo Alves concluiu que 
sempre se posicionou independente, e sempre ao lado do servidor. Parabenizou a nova 
diretoria, para que defenda o verdadeiro interesse da classe e não da prefeitura, a defesa do 
servidor em primeiro lugar. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Marcio Clay disse que 
é um prazer imenso entender que todos aqui nesta Casa, luta em prol do interesse de vocês 
servidores, não só desta categoria, como todas que pertencem a Cafarnaum. Explanando sua 
eterna gratidão ao povo de Cafarnaum, pelos votos ao Deputado Estadual Carlos Ubaldino 
com 544 votos e ao Deputado Federal Erivelton Santana, com 317 votos, em um trabalho de 
quase doze anos, que os acompanham, neste período muitas coisas foram feitas, através dos 
mesmos nesta cidade. O Vereador Marcio Clay concluiu que espera que todos os Deputados 
que foram votados no município, tragam obras para benefício do povo, sem politicagem, ele 
tem mais dois anos nesta Casa para fiscalizar. Em prosseguimento fez uso da palavra na 
Tribuna o Vereador Joaquim Oliveira Brotas fazendo um convite a todos os presentes, que 
conte para as demais pessoas como é o trabalho dos Vereadores, e convidou para que essas 
pessoas compareçam, porque está nesta casa é deixar todos os Vereadores de saia justa, todos 
vão saber o que falar, que decisão vão tomar com as presenças dos cafarnauenses aqui nesta 
Casa, é um erro não comparecer, não esta aqui ouvindo a fala dos Vereadores. O Vereador 
Joaquim comentou que esteve na reunião com os agentes comunitários de Saúde. Na reunião 
do Sindicato onde foi acordado que a prefeitura estaria encaminhando no dia três o Plano dos 
Servidores para reajuste salarial, organização da classe, infelizmente não cumpriu o acordo, já 
é um avanço a presença dos servidores, para forçar a cumprir ainda em tempo. O Vereador 
Joaquim comentou que essa eleição foi um show de democracia, o País é visto como um País 
de primeiro mundo nas eleições, é o único que sabe o resultado das eleições no mesmo dia, é o 
único que dá exemplo para o mundo todo, já exporta essa tecnologia sem acesso a internet. É 
inviolável o processo eleitoral, o eleitor pode votar e saber que ninguém tem acesso a esse 
voto. O Vereador Joaquim seguiu agradecendo profundamente a população de Cafarnaum, 
porque em nenhum momento na história da eleição do nosso município, pode observar uma 
votação expressiva para o partido dos Trabalhadores, com Dilma tendo 73,73% da votação, 
um fato histórico para a nossa cidade. Comentou que teve a alegria de apoiar dois Deputados 
que também foram eleitos: Marcelino Galo e Afonso Florence. Em seguida fez uso da palavra 
na Tribuna o Vereador Edivan Pereira de Novais, agradeceu a Deus por tudo, que nos tem 
ajudado teve uma eleição onde tudo ocorreu em paz, aos cidadãos cafarnauenses que não se 
intimidaram na hora de escolher seus candidatos, no caso do candidato da oposição sendo 
majoritário, a oposição estar mostrando seu trabalho, no Canal teve uma votação expressiva o 
grupo da oposição quase teve o dobro de votos. Parabenizou o Sindicato pela sua ação e estar 
pronto para cobrar também ações que devem ser tomadas pelo Sindicato. Em seguida fez uso 
da palavra a Vereadora Maria Aparecida desejando que a Presidente do Sindicato faça um 
bom trabalho, comentou que tem três mandatos nesta Casa, sempre oposição mas sempre ao 
lado do povo, nunca deixou de votar as coisas que são certas, e que esta sempre ao lado do 
servidor. Após fez uso da Palavra o Vereador Jecivaldo Pereira dos Anjos agradecendo a todos 
pela votação, não foi assim uma votação como esperava, mas tá grato a todos. Comentou 
sobre a falta de segurança e a situação da saúde no Brasil é complicada, difícil, mas que Deus 
possa colocar no coração destes próximos administradores, não sabemos se será Dilma ou 
Aécio Neves, que Deus possa abençoar o nosso país. Comentou sobre algumas estradas que 
estão em péssimo estado de conservação. Em seguida fez uso da palavra na Tribuna o 
Vereador José Boaventura parabenizou a Presidente do Sindicato pela sua coragem, 
juntamente com os Vereadores e os eleitores do município, informou que será breve por 
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motivo de viagem e que estará sempre a disposição de todos os servidores. Em 
prosseguimento Patrícia Gomes agradeceu os votos dados aos deputados do grupo, e que o 
grupo continua junto e unido acredita que os deputados vão trabalhar pela população. A 
Presidente comentou que assim que o Projeto chegar será encaminhado para as Comissões, 
para as mesmas analisarem o mais rápido possível.  Discutidos os assuntos nada mais havendo 
a constar, o Presidente agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata 
que lida e achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes. Em tempo o Vereador 
Iranildo Alves dos Santos, solicitou que colocasse uma ressalva na ata, em sua palavra que 
usou um dito popular que político é tudo igual, por isso comentou que é um político 
diferenciado.  
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 Ata de nº. 064/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Cafarnaum, 
realizada aos quatorze dias do mês de outubro de 2014 (dois mil e quatorze), na sede própria 
situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a Presidência do Vereador Genilson 
Severo de Souza que após verificar o quórum regimental, iniciou a Sessão às dez horas e 
quinze minutos da manhã com as presenças dos Senhores Vereadores: Edivan Pereira de 
Novais, José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio 
Clay Ribeiro dos Santos, Patrícia Gomes de Brotas Brasil, Jecivaldo Pereira dos Anjos, 
Joaquim Oliveira Brotas e Maria Aparecida Dantas da Silva. Em seguida o Presidente 
agradeceu as presenças de todos e comentou que seria muito bom se todos os dias de Sessão 
na Câmara, estivesse como hoje de Casa cheia. Após convidou o Vereador Marcio Clay 
Ribeiro dos Santos para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Salmo 140. Em prosseguimento o 
Presidente autorizou a leitura da ata da Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada. 
Logo após foi feita a leitura das correspondências que chegaram durante a semana: Ofício nº. 
04/2014 e ofício de nº. 085/2014 de João Bandeira e Mariana Almeida de Novais Souza, 
solicitando o uso da palavra na tribuna. Em seguida o Presidente encaminhou para as 
Comissões de Redação e Justiça, Orçamentos e Finanças, o Projeto de Lei nº. 021/2014 que 
revoga a Lei Complementar nº. 026/2009, institui o Plano de Cargos Salários dos Servidores 
Municipais de Cafarnaum. Após o Presidente justificou a ausência do Vereador Moacy Souza 
Silva, que está com problemas de saúde. Em seguida fez uso da palavra na Tribuna, no 
Pequeno Expediente o Vereador Iranildo Alves dos Santos, comentou que foi procurado pelo 
senhor Ramiro solicitando mais fichas no Hospital Mãe Olímpia para os moradores da Zona 
Rural, comentou sobre a necessidade de podar as árvores da Rua do Cruzeiro e adjacentes e 
concluiu informando sobre a importância das reformas das quadras, já que as escolas foram 
reformadas com gasto muito alto e as quadras não foram recuperadas, agradeceu a presença do 
Secretário de Administração Sr. Juracy Rocha Costa Filho e solicitou providências para os 
assuntos mencionados. Após fez uso na Tribuna o Vereador Joaquim Oliveira Brotas disse ser 
um dia muito especial com a Casa lotada, sente-se muito feliz com isso, muito a vontade no 
meio, pois é funcionário público e faz parte da luta em busca de melhoria pela classe. Esteve 
nestes dias participando das reuniões do Sindicato, está sempre presentes nas reuniões e a cada 
dia que vai passando está vendo mais credibilidade no Sindicato, a classe unida busca 
melhorias independente de quem seja o gestor. Após fez uso da palavra na Tribuna a 
Vereadora Patrícia Gomes de Brotas Brasil disse que é uma honra ver essa casa lotada. Na 
semana passada presidiu a Sessão e hoje se sente mais responsável, hoje o Projeto vai ser 
debatido foi encaminhado para as Comissões, solicitou a presença da Presidente do SISMUC, 
para comparecer na Reunião da Comissão, que será marcada o mais rápido possível, para que 
o Projeto seja aprovado. Logo após fez uso da palavra na Tribuna o Vereador Marcio Clay que 
agradeceu a Mariana pela postura, muito compreensiva, preocupada na aprovação do Projeto 
sem politicagem, informou que por motivos de viagens não tem ficado mais próximo como 
deveria, mas está pronto para estuda o Projeto e brigar por ele. Em seguida foi feita a leitura 
das Indicações de nº. 044 e 045/2014 que dispõe sobre a colocação de Redutores de 
velocidade em algumas ruas do Povoado de Recife e limpeza do Tanque de Barro Branco. 
Após o Vereador José Boaventura fez uso da palavra na Tribuna, justificando suas indicações, 
que foram aprovadas por unanimidade. Em seguida fez uso da palavra na Tribuna João 
Bandeira e a Presidente do SISMUC a Srª. Mariana Almeida Novais de Souza, ambos 
agradeceram as presenças de todos os servidores e comentaram sobre a luta para que o Projeto 
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chegar a essa Casa. Em seguida fez uso da Tribuna o Secretário de Administração Sr. Juracy 
Rocha Costa Filho comentou que  estamos na era da informação, era da fluidez, do dialogo, da 
sensibilidade da Gestão  pública  e gestão de pessoas e caminhar juntos. O povo não aguenta 
mais administração fechada, não existe isso mais, gestão é entender e conviver com as 
pessoas. Em seguida fez uso da palavra a Vereadora Maria Aparecida que parabenizou a 
Diretora do Sindicato e demais servidores e indicou que o Projeto fosse bem analisado pelos 
Jurídicos da Câmara e do Sindicato. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Iranildo Alves 
dos Santos, no grande expediente, Parabenizou Mariana, com o perfil dela o Sindicato teve 
mais ânimo, agiu corretamente sem politicagem, venceu o prazo com o Executivo e ele não 
cumpriu, o Sindicato paralisou no tempo certo e concluiu com uma mensagem do roteirista 
Alfredo Rocha, a Síndrome de Gabriela. Logo após fez uso da palavra o Vereador Edivan 
Pereira de Novais parabenizou o Sindicato na pessoa de Mariana e João Bandeira, agradeceu 
na presença de Juracy Rocha, parabenizou os servidores que estão lutando por um direito de 
vocês, não se intimidem com seus chefes. Após fez uso da palavra o Vereador Marcio Clay, 
comentou que vivemos em um país democrático, os direitos e deveres devem ser respeitados, 
como legislador tem obrigações e direitos, de estar ao lado do povo. Esse Plano deve ser 
analisado com os jurídicos da Prefeitura, do Sindicato e o da Câmara. Após José Boaventura 
fez uso da palavra, parabenizou a todos pela coragem e se colocou a disposição para, fazer as 
cobranças necessárias. Logo após fez uso o Vereador Odilezio Dias de Souza disse que é um 
prazer muito grande ver a Casa cheia, todos correndo atrás dos seus objetivos, se colocou a 
disposição para reunir com o Sindicato e com os Jurídicos da Prefeitura e Sindicato. Logo 
após fez uso da palavra o Vereador Joaquim Oliveira Brotas parabenizando os professores 
pelo seu dia, quinze de outubro deve ser um dia lembrado porque o Professor é um 
profissional que está a cada dia enfrentando um alunado menos comprometido com a 
aprendizagem e a cada dia tem sido difícil, são poucos alunos que dão alegria do Professor 
estar na sala de aula. Ainda bem que os poucos que tem comprometimento, a alegria é muito 
grande e sente um prazer imenso de estar trabalhando naquele local, tem uma satisfação 
imensa de ser Vereador, eleito por uma parte da população que quer vê esse trabalho sendo 
realizado. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente agradeceu 
as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e achada conforme 
segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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                          ESTADO DA BAHIA 

                       CÂMARA MUNICIPAL DE CAFARNAUM 
                       Poder Legislativo – CNPJ: Nº. 63.111.447/0001 ‐ 58 
 

 Ata de nº. 065/2014 da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de 
Cafarnaum, realizada aos vinte e um dias do mês de outubro de 2014 (dois mil e 
quatorze), na sede própria situada à Avenida Eronides Souza Santos, nº. 315, sob a 
Presidência do Vereador Genilson Severo de Souza que após verificar o quórum 
regimental, iniciou a Sessão às dez horas e quinze minutos da manhã com as 
presenças dos Senhores Vereadores: José Boaventura de Souza, Iranildo Alves dos 
Santos, Odilezio Dias de Souza, Marcio Clay Ribeiro dos Santos,  Jecivaldo 
Pereira dos Anjos, Moacy Souza Silva e Joaquim Oliveira Brotas. Em seguida o 
Presidente agradeceu as presenças de todos e convidou o Vereador Jecivaldo 
Pereira dos Anjos para fazer a leitura bíblica, o mesmo leu Isaias Cap. 55. Após 
autorizou o Servidor da Câmara Adilson Cristian para afazer leitura da ata da 
Sessão anterior que não havendo ressalva foi aprovada.  Dando continuidade aos 
trabalhos o Presidente autorizou a leitura das correspondências que chegaram 
durante a semana: Ofício nº. 010/2014 da Vereadora Maria Aparecida justificando 
sua ausência na Sessão, devido a um encontro político em Juazeiro. Em seguida o 
Presidente justificou as ausências dos Vereadores Edivan Pereira de Novais e 
Patrícia de Gomes de Brotas Brasil. Em prosseguimento o Presidente encaminhou 
para as Comissões de Redação e Justiça e Orçamento e Finanças, o Projeto de Lei 
nº. 003/2014 da Mesa Diretora "Institui o Portal Oficial Eletrônico da Câmara 
Municipal de Cafarnaum e dá outras providências". Em seguida foi feita a leitura 
da Indicação de nº. 046/2014 do Vereador Joaquim Oliveira Brotas, que dispõe 
sobre a pavimentação da Travessa Duque de Caxias. O Vereador Joaquim 
justificou sua Indicação, que apesar de ser uma travessa muito estreita, tem uma 
quantidade razoável de moradores, os quais necessitam e cobram essa ação do 
Poder Executivo. Em seguida a referida indicação foi aprovada por unanimidade. 
Dando continuidade aos trabalhos fez uso da palavra o Vereador Odilezio Dias de 
Souza, comentou sobre o encontro com o Senador Eleito Dr. Oton Alencar, em 
Irecê, ele veio agradecer os votos que teve na Região, é uma pessoa que tem um 
profundo conhecimento da nossa região, e considera Oton Alencar um dos 
melhores políticos do nosso Estado. É um verdadeiro fã do Senador independente 
de partido político, onde ele estiver terá sempre seu voto. Em seguida fez uso da 
palavra na Tribuna o Vereador Joaquim Oliveira Brotas comentou sobre a 
importância das Comissões analisarem o Projeto de Lei Complementar 
nº.021/2014 em tramitação nesta Casa. O Vereador Joaquim parabenizou a Mesa 
Diretora pela iniciativa do Projeto de Lei nº.003/2014, a dona de casa vai 
acompanhar o trabalho do Vereador através de seu computador, isso é importante 
porque vai dar transparência a ação do Vereador nesta Casa. O Vereador Joaquim 
comentou sobre a Prefeitura móvel que foi apenas em duas comunidades, foi um 
trabalho bonito e todas as outras comunidades merecem, ou estará acusando o 
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Gestor o tempo todo, a cada Sessão de exercer trabalhos eleitoreiros. Logo após o 
Vereador Marcio Clay comentou que os agentes de saúde tem o direito de receber 
botas, tênis, protetor solar, camisas, para realizar bem seu trabalho. Comentou que 
foi uma honra presenciar um show de politica nas palavras do Senador Oton em 
Irecê. Seguiu comentando sobre as necessidades do Sistema Integrado de Saúde no 
município. Em seguida fez uso da palavra na Tribuna o Vereador Iranildo Alves 
dos Santos comentou que passou por momentos difíceis, seu irmão Idelbrando 
acabou de passar por uma cirurgia em Salvador, mas felizmente está tudo bem, 
seguiu cobrando mais uma vez, o pagamento do piso nacional dos Agentes de 
Saúde e Combate as Endemias, que ainda não foi pago pelo Gestor, é um 
desrespeito pelo Gestor Municipal a essa classe tão importante. Comentou sobre a 
importância das Comissões explicarem sobre o andamento do Plano de Cargo e 
Salários em Tramitação na Casa. O Vereador Iranildo seguiu informando sobre o 
Convênio da Prefeitura e Ministério da Integração nacional no Valor de 950.000 
(novecentos e cinquenta mil reais), que visa a melhoria das estradas vicinais do 
nosso município. Em seguida fez uso da palavra o Vereador Moacy Souza Silva 
comentou que esteve ausente em algumas Sessões por motivo de doença, solicitou 
ao Presidente que desarquive as contas referentes ao ano de 2011 (dois mil e onze) 
e 2012 (dois mil e doze) do Ex- Gestor Ivanilton Oliveira Novais, para colocar em 
votação no plenário. O Vereador Moacy comentou sobre o trabalho das maquinas 
no município e disse que também dar apoio aos Agentes Comunitários de Saúde, 
mas que o Prefeito tem que seguir as Leis. Em seguida fez uso da palavra o 
Vereador Jecivaldo Pereira dos Anjos comentou que é um momento de satisfação 
em fazer seu papel nesta Casa, questionou sobre a falta de limpeza nas ruas de 
Recife e sobre as estradas que estão em péssimo estado de conservação. Em 
seguida fez uso da palavra o Vereador José Boaventura de Souza parabenizou o 
Vereador Jecivaldo por estarem juntos cobrando referente as estradas do 
município, comentou sobre a falta de iluminação em alguns povoados e 
questionou sobre a falta de energia que está acontecendo com frequência por volta 
das cinco horas da tarde, e se possível convocar o responsável da Coelba para dar 
explicação. Discutidos os assuntos nada mais havendo a constar, o Presidente 
agradeceu as presenças, de todos, e autorizou a lavrar a presente ata que lida e 
achada conforme segue assinada pelos Vereadores presentes.  
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